
令和２年６月定例会

６月１９日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
氏 名 質 問 要 旨所 属 会 派

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １７ 小林孝一郎

２ 日本共産党 ２０ 須 増 伸 子

民主・県民

３ ２ 鳥 井 良 輔

ク ラ ブ

４ 自由民主党 ３０ 太 田 正 孝

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

総 務 部 長

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

［一問一答］

１ 保健所の機能強化等について

２ 医療提供体制の整備等について

３ 健康づくりについて

４ 医療機関への支援について

５ 事業者への支援等について

６ 教育について

７ 県行政のデジタル化について

８ 本県の未来像について

９ 自転車の乗車制限について

［一問一答］

１ 瀬戸内海海洋レジャーについて

２ 牛窓ヨットハーバーについて

３ 漁港の有効活用について

４ 学校現場の課題について

５ 荷さばき用駐車スペースについて

［一問一答］

１ 第２波への備えについて

２ 事業者支援について

３ 雇用対策等について

４ 被災者支援について

５ 教育での対応について

［一問一答］

１ 治水対策について

２ ＰＣＲ検査について

３ 重点医療機関体制について

４ 医療機関等への支援について

５ 感染症専門病院について

６ 事業者支援について

７ 感染防止策について

８ 新晴れの国おかやま生き活きプランに
ついて

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

土 木 部 長

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

警 察 本 部 長



６月２３日(火）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

上 田 勝 義１ ２６自 由 民 主 党

増 川 英 一２ ４１公 明 党

乙 倉 賢 一３ ９自 由 民 主 党

渡 辺 知 典４ １４自 由 民 主 党

小 倉 博５ １１自 由 民 主 党



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      小林孝一郎議員 

 

    

１ 保健所の機能強化等について 

 

２ 医療提供体制の整備等について 

 

３ 健康づくりについて 

 （１）禁煙の推進 

 （２）高齢者等 

 

４ 医療機関への支援について 

 

５ 事業者への支援等について 

 （１）申請手続きの簡素化等 

 （２）オンライン申請の推進 

 

６ 教育について 

 （１）学校再開後の状況等 

  （２）学校行事 

 （３）感染防止に関する教育 

 （４）非常時の子育て・教育          

 

 

７ 県行政のデジタル化について         

 

８ 本県の未来像について 

 

９ 自転車の乗車制限について 

 （１）規定 

 （２）見直し 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 警察本部長 ］ 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      共 産 党      須増議員 

 

    

１ 第２波への備えについて 

（１）ＰＣＲ検査体制 

（２）検査基準等 

（３）保健所の体制強化 

（４）病院等への財政支援 

（５）発熱外来の充実整備 

（６）病床削減計画 

 

２ 事業者支援について 

 （１）岡山県事業継続特別支援金 

 （２）支援金の在り方 

 （３）生産性・おもてなし向上推進事業補助金 

 （４）傷病手当金 

 （５）国民健康保険料等の減免制度 

 

３ 雇用対策等について 

 （１）申請代行費用の助成 

 （２）年度中途の職員採用等 

 （３）県立大学での学生支援 

 

４ 被災者支援について 

 

５ 教育での対応について 

 （１）学校の裁量 

 （２）県学力テスト 

 （３）20人学級 

 （４）熱中症対策 

 （５）保健室の感染症対策 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      民主・県民      鳥井議員 

 

    

１ 瀬戸内海海洋レジャーについて 

 （１）海の駅登録 

 （２）情報発信等 

 

２ 牛窓ヨットハーバーについて 

 （１）現状認識 

 （２）対策 

 （３）新たな取組 

 （４）今後の在り方 

 

３ 漁港の有効活用について 

（１）未利用船の調査結果 

（２）未利用船への対処 

（３）漁業者等との連携 

 

４ 学校現場の課題について 

（１）働き方改革 

ア 学校の裁量 

イ 実態等の認識 

ウ 反映 

（２）教員確保 

   ア 現状認識 

   イ 学生への働きかけ 

   ウ 教育実習の在り方 

 

５ 荷さばき用駐車スペースについて 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［ 警察本部長 ］ 

 

               



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      太田議員 

 

    

１ 治水対策について 

（１）陸閘の閉鎖 

 （２）護岸整備等 

 

２ ＰＣＲ検査について 

 （１）振り返り 

 （２）病院への機器配備等 

 （３）大学等の活用 

 （４）今後の体制等 

 

３ 重点医療機関体制について 

 （１）指定数等 

 （２）受入れ可能ベッド 

 （３）体制整備計画等 

 （４）第２波の予測等 

 

４ 医療機関等への支援について 

 （１）受入れ病院の収入減等 

 （２）歯科医 

 

５ 感染症専門病院について 

 

６ 事業者支援について 

 （１）休業要請等 

 （２）これまでの考え 

（３）岡山県事業継続特別支援金 

 （４）岡山市との役割分担等 

 （５）今後 

 

７ 感染防止策について 

 

８ 新晴れの国おかやま生き活きプランについて 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

  


	一般質問要旨（Ｒ０２．０６定例会）

